

Lettre d'Adrienne Monnier à Jean Paulhan, 1934-11-07

Auteur : Monnier, Adrienne (1892-1955)

[Voir la transcription de cet item](#)

Transcription

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Citer cette page

Monnier, Adrienne (1892-1955), Lettre d'Adrienne Monnier à Jean Paulhan, 1934-11-07, 1934-11-07.

Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle).

Site [HyperPaulhan](#)

Consulté le 13/02/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Paulhan/items/show/14649>

Copier

Information sur la lettre

Date 1934-11-07

Destinataire Paulhan, Jean (1884-1968)

Langue Français

Informations sur l'édition numérique

Mentions légales

- Fiche : Société des Lecteurs de Jean Paulhan ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
- Lettre : Ayants-droit de Jean Paulhan

Éditeur Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle)

Notice créée par [Équipe HyperPaulhan](#) Notice créée le 09/04/2021 Dernière modification le 28/11/2025



LA MAISON DES AMIS DES LIVRES

urgent

7. RUE DE L'ODEON - PARIS VI^e

TÉL. DANTON 07-41

R. C. 578-042

Adressée Monnier

7 novembre 1934.

Cher Fernand.

Voici la lettre que Sylvia a reçue du neveu
de Gerard Manley Hopkins ; nous seray fortill de
vous la renvoyer après en avoir pris connaissance.
Les épaves des Lettres ne sont pas encore arrivées ;
nous vous les enverrons dès que nous les aurons.

Vous n'avez pas avoué que vous étiez en possession
du n° de The Adelphi qui contient l'essai de
Dorothy Richardson sur la Punctuation. Sylvia a
écrit à Londres à ce sujet.

Je m'en suis servi pour ma note sur Alfred
Prinsep sans avoir supposé qu'il serait mieux d'attendre



la publication dans le n. n. F. des lettres de Lewis Carroll traduites en français. D'ailleurs, la note sur le Soldat n'a pas encore paru.

J'ai bien réfléchi à la gazette. En définitive,
non.

Il m'est venu aussi bien des scrupules au
sujet de ma fonction d'administrateur des
Lettres. Puis-je vraiment qualifier ? Il sera
bien temps de trouver quelqu'un d'autre.

Affectueusement à ton deux.

Adrien